



Bonjour à toutes et à tous

L'année 2022 s'est terminée sur une note tragique et c'est avec une immense tristesse que nous vous annonçons le décès subit de notre présidente Sylvie Desnoyers le 30 décembre. Son implication et son dévouement envers le Club nous manqueront énormément.

Au nom du Conseil d'administration et de tous les membres du Club, nous offrons nos plus sincères condoléances à son conjoint Gaétan Dufour ainsi qu'à toute sa famille.

Des informations additionnelles vous seront transmises ultérieurement concernant les funérailles.

Le Conseil d'administration

Pierre Boudreault
Vice-président